

## **Was jeder Katholik unbedingt wissen muss!**

**«Das heilige Messopfer ist dasselbe Opfer wie das Kreuzesopfer, weil in beiden, Christus der Opferpriester und die Opfergabe ist. Im heiligen Messopfer wird das Kreuzesopfer, mit allen Gnaden, gegenwärtig».** (Katechismus) Ohne diese Gnaden, bleibt der Himmel für uns verschlossen.

Da erging der Befehl der Freimaurer, an die Freimaurer-Bischöfe: **«Verbietet die lateinische Messliturgie»**

Diesen Befehl konnte Johannes XXIII. nur mit einer Täuschung der Gläubigen ausführen. Er tauschte das Missale Romanum des HERRN, gegen eine Abschrift, die er «Missale Romanum Editio typica», bzw. «das Messbuch 1962» nannte. So gab es keine Unruhe bei den Gläubigen. Äusserlich blieb alles gleich. **Der Abschrift fehlen Christus, der Opferpriester und die Opfergabe, der Geist und der Auftrag Gottes, der dem Missale Romanum Wert und Ganden verleiht.** Diese Abschrift verstösst gegen die Bulle «Quo primum». Jetzt gibt es den verbotenen Ritus des HERRN und den Ritus der Freimaurer. **Mit dem Messbuch 1962 ist die Vatikan-Sekte entstanden.**

Paul VI. erfüllte 1969 den Befehl der Freimaurer vollkommen. Er ersetzte das Messbuch 1962 mit der Gedächtnisfeier, NOM, in der Landessprache. Die Gedächtnisfeier ist kein Opfer, sondern eine Andacht der priesterlosen Vatikan-Sekte, **ein Werk des Antichristen!**

**Johannes XXIII. und Paul VI. haben im Krönungseid der Päpste versprochen, keine Änderungen in der Kirche zuzulassen. Jetzt erfüllen sie die Befehle der Freimaurer.**

**Dieser Wortbruch schliesst sie und ihre Nachfolger von der Kirche aus.** Ihre Handlungen beschränken sich auf die Vatikan-Sekte. (Anlage: Der Krönungseid der Päpste)

**Alle Kardinäle, Bischöfe, Priester und Gläubige, die den Verrat, von Johannes XXIII. und Paul VI., vertuschen, sind Mittäter.** Sie stehen auch ausserhalb der Kirche, in der Nachfolge von Johannes XXIII. und Paul VI., und betrügen die Gläubigen mit dem Messbuch 1962 oder der Gedächtnisfeier, NOM., um die Gnaden des Messopfers.

**Die Kirche des HERRN ist unverändert, gereinigt von den Häretikern.** Sie hat viele Priester und Gläubige verloren, die dem Modernistenwahn erlegen sind. Sie zelebriert das Missale Romanum vom hl. Papst Pius V. **Ohne Priester, haben die Gläubigen nach einer vollkommenen Liebesreue, auch geistigerweise, Zugang zur hl. Kommunion.**

Wann werden die Kräfte des Guten sich formieren, um mit Gottes Hilfe, die Mächte des Bösen, in ihre Schranken zu verweisen? Ohne Verbreitung dieser Wahrheit ist das nicht möglich. Bitte helfen Sie!

Hubertus Huber hat den Verfall der Kirche in seinem Buch **«KATHOLIKEN-SOS RETTE DEINE SEELE»** beschrieben. Das Buch hat 90 Seiten und kostet 15 Euro. Sie können das Buch bei **Amazon. de** oder über unsere Website: <https://www.katholiken-sos.com>, bestellen und alle unsere Schriften nachlesen.

**Verleger gesucht.**

**Spendenkonto:** Katholiken-SOS Verlag, UBS AG, CH6002-Luzern.

**IBAN: CH02 0024 8248 1764 2501 V BIC: USBWCH80A**

**Der Heilige Geist möge uns führen!**

Katholiken-SOS Verlag, CH9053 Teufen, den 22. Dezember 2025

H.H.

Copyright: Katholiken-SOS Verlag